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Новогоднее послание Старшего 
пастора на 2016 год 

Дорогие  братья  и  сестры  во 
Христе ,  давайте  воздадим  всю 
благодарно сть  и  славу  Богу, 
Который основал церковь «Манмин» 
и направлял служение этой церкви, 
желая обрести множество истинных 
детей, с которыми Он мог бы вечно 
делиться любовью. 
В  2015 году,  в  год  33-летия 

церкви ,  Бог  дал  нам  че тыре 
молитвенные темы: «Слава, Плод, 
Великолепное святилище и Сила 
перевоссоздания». Он благословил 
нас  возможно стью  пожинать 
совершенные плоды, исполнив закон 
справедливости и принеся огромную 
жертву.  Прежде  всего ,  в  этот 
Рождественский день, наполненный 
глубочайшим  смыслом ,  многие 
верующие решили стать едиными 
с пастырем, отвергнув себя. Они 
теперь готовятся к тому, чтобы 
принести обильный плод на третьем 
этапе взлета и затем перейти в 
руки Господа во время Его Второго 
Пришествия. Аллилуйя! 
А теперь давайте рассмотрим 

молитвенные темы, которые Бог 
дает членам нашей церкви на 2016 
год. 

Тема  первая  –  это  «Церковь 
возлюбленная Богом», наполненная 
прихожанами, которые принесли 
плод Света. 
В  Послании  к  Ефесянам ,  5:9, 

говорится: «…потому  что  плод 
Духа состоит во всякой благости, 
праведности и истине». Церковь, 
возлюбленная Богом, – это такая 
церковь, которая полна детьми, 
принесшими плод Света. Члены 
«Манми н » ,  п о  п р о в и д е н ию 
Божьему, обновились через жертву 
пастыря и стремятся обрести сердце 
Господа, Кто является Светом. Но, 

чтобы принести полноценный плод 
Света, нужно быть наполненными 
благостью, праведностью и истиной. 
Чтобы взрастить плод благости, 

нам  следует  ненавидеть  зло  и 
избавиться от всех форм проявления 
зла. Но и этого недостаточно: вы 
должны, жертвуя собой, проявлять 
благость в своих поступках. Чтобы 
принести плод праведности, вам 
необходимо  быть  послушными 
Слову в Библии, проявляя доверие 
к  Богу  и  духовную  любовь .  А 
плод истины вы можете принести, 
оставив ложь и непостоянство. 
Вы  м ож е т е  п р и н е с т и  п л о д 
истины, если вы, по собственному 
добровольному  выбору,  будете 
неизменно придерживаться благости 
и праведности в своих поступках. 

Вторая  тема  – это  «Церковь , 
которая ведет людей всего мира к 
спасению», понимая сердце Бога. 
В  1-м  послании  к  Тимофею , 

2:4, говорится: «…[Бог] Который 
хочет, чтобы все люди спаслись и 
достигли познания истины». Бог – 
это сама Любовь, и конечно же Он 
хочет, чтобы все люди спаслись и 
взошли на вечные Небеса, обрели 
сердце Господа и стали истинными 
Божьими детьми, которые сверкают, 
подобно солнцу, в самой прекрасной 
Небесной  обители  –  в  Новом 
Иерусалиме. 
Когда  наступает  время  сбора 

урожая пшеницы, фермер, отделив 
зерна от  плевел ,  засыпает их  в 
закрома. Точно так же долгое время 
Бог возделывает человечество на 
земле ,  чтобы  позволить  детям , 
подобным зернам пшеницы, взойти 
на  Небеса .  Однако  верующие , 
сравнимые с плевелами, не могут 
быть спасены. В это последнее 

время, отмеченное буйством греха 
и зла, Бог желает, чтобы люди всех 
стран спаслись. Вот поэтому Он 
и основал эту церковь. Он также 
хочет, чтобы члены церкви росли, 
став  верующими ,  подобными 
пшенице. 
По этому особому провидению 

Бога была основана эта церковь, 
поэтому, с тех пор как церковь 
открылась, я никогда не переставал 
молиться и трудиться ради спасения 
душ. Я молюсь во имя Господа о 
том, чтобы вы также привели к 
спасению многие души и, доверяя 
пастору, были с ним в абсолютном 
единстве. 

Третья тема – это «Святилище, 
наполненное  Божьей  славой», 
благодаря освященности детей. 
В Псалме, 36:6, говорится: «И 

выведет, как свет, правду твою 
и  справедливо с т ь  т вою ,  как 
полдень».  Бог  достоин  славы , 
и  Он  прославляется ,  когда  Его 
возлюбленные  дети  славят  Его 
с  верой .  Он  воздает  им  за  это 
благословениями .  Чем  больше 
становится людей в духе и в полноте 
духа, тем больше усиливается свет 
славы в этой церкви. И история 
«Манмин», через которую явлена 
слава Божья, способствовала тому, 
чтобы  Ханаанское  святилище 
и  Ве л и ко е  с в я т и л ище  были 
построены. 

«Манмин» готовится  к  этому 
последние 33 года; особенно же 
последние пять лет, когда члены 
церкви  встали  на скалу веры  и 
вошли в дух и полноту духа. Я 
надеюсь, что теперь вы, понимая 
свою  ключевую  роль  в  эпоху 
Великого  святилища ,  будете 
исполнять ее с большим рвением и 

самоотдачей. 

Четвертая тема – это «Церковь 
с неисчерпаемой силой», которая 
исполнит провидение Отца. 
В  Псалме ,  61:12,  говорится : 

«Однажды сказал Бог, и дважды 
слышал я это, что сила у Бога». Сила 
Всемогущего Бога неисчерпаема. 
Ц е р ко в ь ,  н а д е л е н н а я  э т о й 
неисчерпаемой силой, будет являть 
нескончаемые дела силы Божьей. 
Речь идет о деяниях, которые будут 

явлены через 100-процентную силу 
перевоссоздания на третьем этапе 
развития. Благодаря этой силе мы 
принесем неописуемо прекрасный 
плод. Бог вел меня к тому, чтобы 
я  получил  э ту  совершенную 
силу перевоссоздания и заранее 
под гото вил  в с е о бъ емлющие 
финансовые благословения. Он 
также направлял наших пасторов, 
работников и членов церкви с тем, 
чтобы они вошли в дух и быстрее 
возрастали в вере. 
На третьем этапе развития что и 

предопределено названием церкви 
«Манмин» (в переводе – «церковь 
для  всех  народов»),  мы  будем 
направлять многочисленные души 
к спасению, используя разные пути 
и стратегии. Как море до краев 
наполнено водой, так и этот мир 
будет  наполнен  неисчерпаемой 
Божьей славой. 

Я молюсь о том, чтобы все члены 
10.000 филиалов и дочерних церквей 
«Манмин», пасторы, все братья и 
сестры во Христе в 2016 году до 
конца исполнили свое поручение 
быть светом и солью и, где бы они 
ни были, всегда источая благоухание 
Христа, принесли совершенный 
плод Света и прославили Бога. 

«Восстань, светись, Иерусалим, ибо пришел свет твой, и слава ГОСПОДНЯ взошла над тобою. 
Ибо вот, тьма покроет землю, и мрак – народы; а над тобою воссияет ГОСПОДЬ, и слава Его явится над тобою. 
И придут народы к свету твоему, и цари – к восходящему над тобою сиянию» (Кн. пророка Исаии, 60:1-3).



Очень часто счастье человека зависит от его 
умения проявить терпение. От того, насколько 
терпелив человек, зависят и его результаты в учебе, 
в работе и в бизнесе. Тот же принцип действует 
и в духовных вопросах. Если мы хотим получить 
от Бога ответ на свои молитвы, то результат будет 
зависеть от нашего терпения. Давайте рассмотрим 
плод терпения. 

1 .  Плод  дол готе р п е н и я  без  с л о ва 
«терпение» 
Долготерпение, один из плодов Святого Духа, 

означает умение проявлять терпение во всем. 
По сравнению с долготерпением в духовной 
любви, описанной в 13-й главе 1-го послания к 
Коринфянам, это другой уровень терпения. 
Проявлять долготерпение – не значит мириться 

со злом, а значит переносить его в благости. На 
самом деле, если вы возделаете в своем сердце 
духовное долготерпение, то вам не придется 
прикладывать  усилия  к  тому,  чтобы  быть 
терпеливым. У вас будет более широкое сердце. 
Например, если у новорожденного ребенка 

высокая  температура ,  то  мать ,  ухаживая  за 
ребенком, героически переносит все трудности. 
Она может не спать всю ночь, у нее может не быть 
возможности поесть, но она и подумать о себе 
времени не имеет. Она сосредоточена только на 
том, чтобы ребенку было лучше. Она, не помня 
о своих мучениях, почувствует себя абсолютно 
счастливой, как только у ребенка немного спадет 
температура. 
Духо в н о е  д ол го т е р п е н и е  а н а л о г и ч н о 

материнскому. У вас могут быть трудности, 
пока вы не достигнете своей цели: будь она 
личной – стать освященными, или же ваша цель 
– прославить Бога. Вы можете ожидать с верой 
и любовью, потому что вы надеетесь, что будет 
плод. Это и есть духовное долготерпение. Если 
есть плод, то вам не понадобятся усилия для того, 
чтобы сохранять терпение; вы будете оставаться 
спокойными и никакие обстоятельства не смогут 
взбудоражить вас. 

2. Три типа духовного долготерпения
Во-первых, это долготерпение, необходимое, чтобы 

изменить свое сердце  
Чем больше зла в нашем сердце, тем труднее нам 

проявлять терпение. В Евангелии от Луки, 8:15, 
говорится: «А упавшее на добрую землю, это те, 
которые, услышав слово, хранят его в добром и 
чистом сердце и приносят плод в терпении…». 
Чтобы наше сердце стало доброй землей, нужно 

проявлять стойкость и прикладывать определенные 
усилия. Чтобы стать освященными, мы должны от 
всего сердца прийти к послушанию истине через 
усиленные молитвы и посты. Мы должны отвратиться 
от того, что нам прежде нравилось, и отбросить то, 
что не является для нас духовно полезным. 
Нам не следует останавливаться на полдороге или 

отказываться от всех попыток, стремясь добиться 
освящения за короткое время. До тех пор пока мы не 
принесем полноценный плод освящения, мы должны 
делать все возможное для того, чтобы контролировать 
себя и поступать по Слову. Точно так же, как нам 
приходится трудиться, чтобы с корнем вытащить из 
земли сорняки, мы должны молиться и менять свои 
сердца до тех пор, пока мы не выкорчуем из него всю 
греховную природу. 
Некоторые из нас могут подумать, что уже 

избавились от какого-то зла в своем сердце через 

молитвы, а потом обнаружить его вновь. И некоторых 
это приводит в уныние. Вы будете сталкиваться с 
проявлениями неправды в разных формах до тех 
пор, пока вы не вытащите корень первозданного 
греха, однако это не означает, что у вас нет никакого 
духовного прогресса. Когда вы чистите лук, то видите, 
что он состоит из слоев, которые появляются один 
за другим. Но если вы продолжите снимать слой за 
слоем, то лук, в конечном итоге, исчезнет. Тот же 
принцип применим и к греховной природе. 
Вы не должны отчаиваться оттого, что еще не 

полностью от нее избавились. Вам необходимо до 
конца проявлять терпение и с надеждой на обновление 
продолжить свои старания. Даже если вы еще не 
принесли никаких видимых плодов, вы все равно не 
ослабеете, если благость и истина будут руководить 
вашими поступками. 
Когда вы вот так, с верой, обрезаете свое сердце, 

вы будете здравствовать и преуспевать во всем, как 
преуспевает ваша душа. 

Во-вторых, это долготерпение, проявляемое к 
окружающим 
Когда вы общаетесь с людьми, то из-за различий 

в характере и в образовании у вас могут возникнуть 
с ними определенные разногласия. У вас могут 
не совпадать мнения по незначительным или по 
серьезным моментам, и из-за этого может нарушиться 
мир между вами. 
Однако те, кто жаждут стать освященными, будут 

считать остальных драгоценными детьми Божьими. 
Они способны вместить других, независимо от 
того, какова ситуация и каков человек. Тем самым 
они могут установить и поддерживать мир. Они 
всегда попытаются понять других с добрым сердцем 
и долготерпением, стараясь принести им пользу. 
Даже тогда, когда окружающие делают им зло, они 
терпеливо относятся к ним.
Вам нужно быть терпеливыми и тогда, когда вы 

проводите евангелизацию или консультируете людей, 
а также, когда вы исполняете работу для Царства 
Божьего. Некоторые меняются медленно, продолжая 
дружить с миром, хотя они долгое время изучали 
истину. Мы должны молиться за них со слезами 
скорби и быть терпеливыми с ними. Если вы таким 
образом сеете семена долготерпения, то, согласно 
Божьей справедливости, это обязательно принесет 
плод. 
Если вы были терпеливы с душами и со слезами 

молились о них, ожидая, пока они изменятся, то ваше 
сердце расширится, и вы сможете вместить их всех. И 
тогда вы получите авторитет и силу для пробуждения 
многих душ. И, кроме того, если вы контролируете 

свое сердце и сеете семена долготерпения, то, даже 
если против вас будут выдвинуты ложные обвинения, 
Бог дозволит вам пожать плоды благословений. 

В-третьих, это долготерпение, необходимое нам в 
отношениях с Богом
Когда вы молитесь и просите о чем-то Бога, то, 

чтобы получить ответ, нужно быть терпеливыми. 
В Евангелии от Марка, 11:24, говорится: «Потому 
говорю вам: все, чего ни будете просить в молитве, 
верьте, что получите, – и будет вам». 
В Библии есть множество обещаний о том, что Бог 

будет отвечать на молитвы Своих детей. Но часто 
люди не получают ответы, потому что недостаточно 
терпеливы. 
Людям хочется сразу же получить ответ, однако Бог 

не может ответить им тотчас же. Бог отвечает им в 
наиболее подходящее и благоприятное время, потому 
что Он знает все. 
Если их молитвенное прошение о чем-то большом и 

важном, то Бог может ответить им только тогда, когда 
наполнится чаша молитв. Фермерам тоже приходится 
быть терпеливыми, когда они ведут свое хозяйство. 
Они будут собирать урожай только через несколько 
недель или месяцев, а в некоторых случаях урожая 
стоит ждать только через год-другой. 
Если у нас достаточно веры, для того чтобы 

получить ответ, то мы должны молиться и поступать с 
верой до тех пор, пока на самом деле не будет получен 
ответ в качестве плода. Кроме того, когда мы проходим 
через определенные испытания для очистки сердца 
или терпим гонения за свою христианскую веру, тогда 
мы можем принести плоды, имея долготерпение. 
Иосиф был продан в Египет и стал рабом 

в 17-летнем возрасте. Несмотря ни на что, он 
старательно трудился, но был незаслуженно обвинен 
и посажен в тюрьму. Он всегда доверял Богу, Который 
наблюдал за Иосифом. И Иосиф верил в любовь Бога, 
Который дает все лучшее в благоприятное время. Бог 
благословил Иосифа, и он стал вторым после фараона 
правителем Египта. 
Я призываю вас, работая для Бога, думать о 

Небесных наградах и побеждать все трудности, 
которые могут возникнуть, причем, даже без видимых 
причин (Посл. Иакова, 1:2-4).

Дорогие братья и сестры во Христе, Бог ждет 
тысячи лет, которые для Него, как один день, 
чтобы получить истинных детей. Какую боль 
Он вынес, когда Ему пришлось отдать за нас 
Своего Единородного Сына, Иисуса. А сколько 
претерпел Иисус, страдая на кресте. Воздыханиями 
неизреченными ходатайствует за нас Святой Дух 
в период возделывания человечества. Я молю 
вас культивировать в себе плод абсолютного 
долготерпения, помня о Божьей любви. 
Я молюсь во имя Господа, чтобы вы, поступая так, 

имели плоды благословений в ваших Небесных домах 
и чтобы время от времени вы могли пожинать их с 
радостью и на этой земле (Псалом, 125:5-6). 

«Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, воздержание. На таковых нет закона» 
(Посл. к Галатам, 5:22-23). 

Плод долготерпения
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Десять лет назад у меня начался ринит. У меня был 
постоянно заложен нос, поэтому обычно я дышал ртом. 
Когда я ел, у меня сбивалось дыхание. Из-за моего 
гундосого голоса мне было трудно общаться с людьми. 
Некоторые друзья даже дразнили меня. 
Конечно же я слышал множество свидетельств от 

членов церкви, которые были исцелены через молитву 
старшего пастора, однако я как-то забыл об этом. Хотя я 
и посещал церковь, мне, тем не менее, нравилось гулять 
с друзьями, играть в разные игры. Моя вера не росла. 
Но даже для такого парня, как я, Бог не пожалел Своей 
преизбыточной благодати. 
Незадолго до летнего ретрита  «Манмин» 2015 

года Бог заронил в мое сердце одно желание. Мне 

захотелось принять участие в ретрите, потому что 
это был последний ретрит, который я мог посетить в 
качестве студента-старшеклассника. Я также хотел быть 
исцеленным, подобно другим верующим, которые уже 
были исцелены. 
Я делал волонтерскую работу с радостью; я заранее 

приехал на ретрит вместе с группой добровольцев и с 
удовольствием переносил вещи, расчищал территорию. 

3 августа, когда д-р Ли молился о больных, со мной 
случилось невероятное. Когда я получил его молитву с 
верой, прохладный ветер проник в мои ноздри. В этот 
момент у меня остановился насморк, и я был исцелен от 
ринита. Аллилуйя! 

«Я был исцелен от хронического ринита»

Брат Тэвон Юн (19 лет), 
студент воскресной школы, 

Южная Корея 

Четыре года назад я почувствовал боль в боку. Мне 
сделали УЗИ в больнице. И врач сказал, что у меня 
образовалась киста возле печени. Он также добавил, что 
такого рода киста иногда уменьшается и пропадает сама 
по себе, естественным путем. После этого у меня больше 
не было боли, и поэтому я не отнеслась к этому серьезно. 
В октябре 2015 года у меня появился дискомфорт в 
животе. В ноябре киста стала размером с кулак и была 
очень болезненной. 
До этого я был исцелена от аппендицита через молитву 

с платком, над которым ранее помолился д-р Ли (Деяния, 
19:11-12). Я хотела и на сей раз получить исцеление. Я 

слушал проповеди д-ра Ли по каналу GCN (www.gcntv.
org) и молился вместе с ним. Всякий раз, когда у меня 
начиналась боль, я принимал его молитву за больных по 
нескольку раз по системе автоматического ответа. 
Однажды я заметил, что живот у меня стал красным, и 

я почувствовал, как что-то интенсивно движется внутри 
меня. Я пошла в ванную комнату, и из моего живота 
вышло большое количество воды. Аллилуй! После этого 
мне стало комфортно, потому что у меня рассосалась 
киста и брюшная полость пришла в норму. Я воздаю всю 
благодарность и славу Богу, Который исцелил меня через 
мощную молитву. 

«Киста, размером с кулак, прошла благодаря мощной молитве»

Диаконисса Буюнг Хи Сонг 
(83 года), 21-й приход, 

Южная Корея

У меня были проблемы с правым ухом последние 
десять лет, и врач сказал, что мой слух снизился на 40 
процентов. Я часто не мог расслышать, о чем говорят 
другие люди. Я знал о том, что многие члены «Манмин» 
исцелялись от своих болезней во время летних ретритов 
«Манмин», и мне тоже захотелось получить исцеление, 
приняв участие в летнем ретрите «Манмин». 
В марте 2015 года, во время воскресного утреннего 

служения, я слушал проповедь «Полная десятина и 
достойные пожертвования». И я осознал, что не дал 
десятину со своего ипотечного кредита. Поэтому я сразу 
же дал 2.000 евро, которые я, на самом деле, отложил для 
поездки на летний ретрит в Южную Корею. Оставшуюся 

часть  я  решил  дать, когда  сниму  накопленные 
сбережения в следующем году. 
В августе 2015 года я посетил Южную Корею и принял 

участие в летнем ретрите «Манмин». И вот, наконец, я 
на себе испытал удивительную силу Божью! В первый 
вечер, в то время, когда я принимал молитву о больных 
д-ра Джей Рока Ли, на меня несколько раз сходил огонь 
Святого Духа в область ушей и живота. После этого мое 
правое ухо стало слышать. Аллилуйя! 
Теперь я хорошо слышу и слушаю музыку. Я так 

счастлив, потому что у меня теперь нет проблем в 
повседневной жизни. Я воздаю всю благодарность и 
славу Богу, Который исцелил меня. 

В мае 2015 года у меня воспалился большой палец 
правой руки. Улучшения не наступило даже через 
месяц. Под ногтем образовался нарыв, и палец распух. 
Воспаление проникало все дальше под ноготь. Ноготь 
уже почти отошел. Ни одно лекарство не помогало. 
Будучи фармацевтом, я формировала лекарственные 

заказы по выписанным рецептам. Воспаление могло 
стать причиной многих проблем. В июле я обратилась к 
дерматологу, и врач сказал, что мне придется проходить 
процедуру замораживания в течение шести месяцев, 
пока не нарастет новая кожа. У меня не было боли, 

но я ничего не могла делать этой рукой, раскладывая 
лекарства и делая домашнюю работу. Это доставляло 
мне большие неудобства и очень меня беспокоило. 
Однако со мной произошло нечто удивительное после 

того, как я получила молитву д-ра Джей Рока Ли о 
больных во время летнего ретрита «Манмин» в августе 
2015 года. Я что-то почувствовала под ногтем большого 
пальца. С него стали сходить струпья. Через два дня 
они полностью сошли, не оставив никакого следа. По 
молитве д-ра Джей Рока Ли я была полностью исцелена 
за три дня. Аллилуйя! 

«У меня прошел нарыв на пальце всего за три дня»

Диаконисса Хёк Чжон (51 год), 
9-й приход, Южная Корея

Те, кто испытали 
Божью любовь и силу

Если вы живете по Слову Божьему, то вы можете получить ответ на все, о чем ни попросите; 
вы также можете быть исцелены от неизлечимых и смертельных болезней без какого-либо лечения; вы получите свободу от немощей. И еще: 

Божья любовь защитит вас от разного рода болезней, несчастных случаев и стихийных бедствий. 

«Я сейчас гораздо счастливее, потому что у меня восстановился слух»

Диакон Фабрис Фландре (47 лет), 
церковь Эно Манмин, Бельгия 
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В возрасте 17-ти лет я подрался со своими друзьями. 
Кто-то ударил меня по голове железной трубой. После 
этого, в течение десяти лет, зрение в моем левом глазу 
постепенно становилось хуже, пока я совсем не ослеп на 
этот глаз. 
Врачи сказали, что глаз начал слепнуть из-за сужения 

кровеносных сосудов. Они говорили, что эта болезнь 
неизлечима. Мне пришлось бросить работу, и у меня 
началась депрессия из-за проблем со зрением. Я 
растрачивал свою жизнь на употребление алкоголя, 
азартные игры и флирт с женщинами. 
В апреле 2010 года моя дочь, которая вышла замуж за 

корейца, попросила меня приехать в Корею и побыть 
с ними. В сентябре 2010 года я посетил Центральную 
церковь «Манмин». Я нашел работу, но мне пришлось 
заниматься тяжелым трудом. В результате этого, в ноябре 
2014 года у меня появилась боль в спине. Позднее она 
перешла на правую ногу, и я не мог даже двигать ею. В 
больнице мне сказали, что необходима операция, однако 
я должен был возвращаться назад, в Монголию, так как в 
феврале 2015 года у меня закончилась виза. 
После этого я стал посещать церковь Монголия 

Манмин. На каждом служении и молитвенном собрании 

Даниила я вспоминал свое прошлое. Я молился об 
исцелении, а также решительно настроился на то, чтобы 
отбросить от себя все грехи и очистить свое сердце от 
зла с помощью Слова Божьего. Я постился и молился об 
этом. 

31 октября 2015 года я побывал на служении исцеления 
по молитве с платком в церкви Монголия Манмин 
(Деяния, 19:11-12). Миссионер Поцориг Пурб помолился 
обо мне с платком, над которым ранее помолился д-р 
Джей Рок Ли. Я почувствовал, как огонь Святого Духа 
сошел мне на спину и на правую ногу; у меня прошла 
боль, и я стал свободно двигать ногами. Кроме того, я 
стал видеть левым глазом. Аллилуйя!
Теперь я даже могу читать книги. Боже, спасибо Тебе! 

Я и моя жена искали слово жизни. А тем временем, 
в 2009 году, нам довелось увидеть д-ра Джей Рока Ли, 
старшего пастора Центральной церкви «Манмин» на 
канале «ТБН-Россия». Мы стали слушать его проповеди 
на веб-сайте www.manmin.org. А по воскресным дням мы 
смотрели прямую трансляцию из Центральной церкви 
«Манмин». 
Благодаря правильно выбранному в бизнесе пути и 

послушанию Слову, которое говорит нам, что делать, а от 
чего отказаться, мы получили благословения в бизнесе. 
В настоящее время мы владеем несколькими магазинами 
в торговом центре «Барабашово». Наша десятина также 
возрастает. В феврале 2014 года мы приехали в Южную 
Корею и с чувством благодарности Богу посетили 
Центральную церковь «Манмин». Там мы наполнились 
Святым Духом и были очень довольны. Недавно я вновь 
сильно ощутил Божью любовь. 

14 ноября 2015 года в торговом центре произошел 
сильный пожар. Торговый центр состоит из двух больших 
зданий, которые соединены небольшим мостом. Пожар 
был настолько сильным, что пламя распространялось 
молниеносно. Одно из двух зданий практически сгорело 
дотла. Сгорели все 150 магазинов. Пламя перемещалось в 
сторону другого здания, в котором были наши магазины. 

Все происходило настолько молниеносно, что мы даже 
не могли связаться с Центральной церковью «Манмин» 
в Сеуле. Мы просто молились: «Бог Отец, защити нас в 
пространстве пастыря». 
А затем произошло удивительное. Несмотря на то что 

пламя распространялось быстро, мой магазин это не 
затронуло. Буквально все товары оказались под защитой. 
Аллилуйя!
Старший пастор хочет, чтобы все члены церкви не 

знали нужды, болезней, несчастных случаев, и мы 
почувствовали себя защищенными в Украине. Я воздаю 
всю благодарность Богу, Который обновил наши сердца 
и повел нас по пути благословений. 

«Вот это да! У меня прошла слепота, и я мог видеть!»

«Мои магазины оказались защищенными от огня»

Брат Антон Бегу (40 лет), 
и его жена (Харьков, Украина) 

Брат Кекесуре (59 лет), 
церковь Монголия Манмин 

21 сентября 2015 года я ехал на машине и решил 
перестроиться на другую полосу движения. И тут мой 
автомобиль врезался в большой грузовик. Затем моя 
машина отскочила и врезалась в разделительную линию 
автострады. Машина перевернулась! Через разбитое 
стекло я выбрался из машины. Многие части машины 
были поломаны, из нее вылетели вещи. 
Однако я сам совсем не пострадал. Ни на моих 

вещах, ни на одежде или обуви не было никаких следов 
аварии. Я был переполнен благодарностью. Меня на 
машине скорой помощи привезли в больницу, но я 
первым делом получил молитву д-ра Джей Рока Ли 
через автоматическую систему ответа (822-830-5320). 
КТ и МРТ показали, что у меня все, с головы до пят, 

абсолютно нормально.
Эта авария заставила меня задуматься о моей теплой 

христианской жизни. А еще я осознал, что перестроился 
на другую полосу движения ради собственного удобства, 
не считаясь с интересами окружающих. Я воздаю всю 
благодарность Богу, Который защитил меня от серьезной 
аварии и помог мне многое понять. 

«Моя машина перевернулась, но я совсем не пострадал»

Брат Илия Ким (28 лет), 
церковь Тэджон Манмин

До молитвы
Правый – 0.5/ Левый – 0

После молитвы
Правый – 1.0/ Левый – 0.1


